

# Herbstolympiade Eggenfelden

27.10.2022 18:22

Die jungen Familien des Gartenbauvereins trafen sich am Samstagnachmittag zur Herbstolympiade im Schlosspark in Gern. Im Vorfeld zitterten die Veranstalter wie sich herausstellte zu Unrecht wegen der schlechten Wettervorhersage. Doch Petrus meinte es sehr gut mit den 34 Kindern und 27 Erwachsenen, die sich im Park einfanden, denn im Großen und Ganzen strahlte die Sonne bei angenehmen Temperaturen. Vorsitzender Herbert Lindinger und Karin Lindinger (Bild Mitte) hatten sich unterstützt von Vorsitzender Rita Wagner (Bild rechts) fünf Stationen überlegt, die es zu bewältigen galt. Beginnend mussten die Kinder mit viel Kraft bei Beisitzerin Kathrin Hochholzer einen Nagel in einen Baumstumpf hämmern (Bild: die Kinder von Vorsitzender Rita Wagner beim Nageln). Beim Baumschwungkegeln mussten Holzkegel bzw. -rundlinge umgestoßen werden. In der Wurfbude von Schriftführerin Christine Praxl konnten die Kinder ihre Zielgenauigkeit unter Beweis stellen. Am schwierigsten zu bewältigen war die Station mit dem Sägebock, wo von einem Baumstamm eine Scheibe abgesägt werden musste. Außerdem war es für die Kinder Aufgabe, den Baum zu bestimmen. Es war eine Douglasie, was allseits ziemlich schwierig herauszufinden war. Wenn die Kinder die Station bewältigt hatten, erhielten sie eine Baumfrucht wie Kastanie oder Apfel. Diese mussten sie zusammen mit der Holzscheibe zur Siegerehrung vorlegen. Jedes Kind bekam eine Holzmedaille und aus der Schatzkiste eine süße Leckerei. Zur Stärkung gab es nicht nur Würstelsemmeln und Kuchen, sondern das Highlight war die Pizza, die Konrad Franz zusammen mit Claus-Dieter Barth und Edeltraud Hilgart im Pizzaofen gebacken hatten. Bei der Bewirtung waren auch Vorsitzende Ulrike Bauer und Kassier Regina Brunhuber mit von der Partie. Die leuchtenden Kinderaugen am Ende dieses schönen Samstagnachmittags entschädigte alle für ihre Mühen. Jeder konnte nochmal ein paar Sonnenstrahlen für die dunkle Jahreszeit in sich aufnehmen.